



Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 4 Beat K. Schaller betreffend Stromkosten sparen durch Einkauf im freien Markt; schriftliche Beantwortung

P195047

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erläutert die aktuelle Sachlage bzgl. möglicher Marktbeschaffung von Strom durch den Kanton. Der Regierungsrat ist der Auffassung, dass mit der gegenwärtigen Strombeschaffungssituation für den Kanton kaum ein Risiko besteht.

